

TRANSPORT MARITIME > EXPERIMENTATION

Une délégation de la Guadeloupe accueillie par MARTINIQUE TRANSPORT

Ce mercredi 6 février 2019, le Président de la Région Guadeloupe, Ary CHALUS, accompagné d'une délégation de la Région Guadeloupe et du Syndicat Mixte des Transports du Petit Cul de Sac Marin, a été accueilli par Louis BOUTRIN, Premier Vice-Président de MARTINIQUE TRANSPORT dans le cadre d'un projet de transport maritime intercommunal en Guadeloupe.

C'est au titre d'une expérimentation qui sera menée par la Région Guadeloupe avec le concours du Syndicat Mixte des Transports du Petit Cul de Sac Marin, que cette visite s'est tenue autour de la découverte des infrastructures nécessaires au transport maritime, déjà en place en Martinique et organisé par MARTINIQUE TRANSPORT.

L'expérimentation de l'Autorité de Guadeloupe devrait s'étaler sur 6 mois avec la mise en place d'un transport maritime desservant Pointe-à-Pitre, le Gosier et la Zone Industrielle de Jarry.

Le transport maritime en Martinique :

Pour rappel, MARTINIQUE TRANSPORT est l'autorité délégante du transport maritime régulier de passagers en Martinique sur un réseau de :

- 5 lignes desservies entre Fort-de-France, les Trois-Îlets et Case-Pilote,
- 7 vedettes pour une desserte 7 jours/7, dès 6h00 et jusqu'à 22h00 certains jours,
- 576 000 passagers par an.

Fort-de-France, le 6 février 2019,

Alfred MARIE-JEANNE, Président de MARTINIQUE TRANSPORT

